

## **AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL**

El Instituto Chihuahuense para la Transparencia y Acceso a la Información Pública, con domicilio en Avenida Teófilo Borunda Ortiz No. 2009, Col. Los Arquitos, C.P. 31205, Ciudad de Chihuahua, Chih., es responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos de acuerdo a las disposiciones y principios de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, de la Ley de Protección de Datos Personales del Estado de Chihuahua y demás normatividad aplicable.

### **¿Qué datos personales recabamos y para qué fines?**

La información que recabamos de usted es la siguiente:

- Nombre completo de la persona participante.
- Sexo de la persona participante.
- Correo electrónico.
- RFC

Por otra parte, y en atención al artículo 28 fracción II de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y del artículo 67, fracción II de la Ley de Protección de Datos Personales del Estado de Chihuahua no recaba datos sensibles.

### **Los datos personales que recabemos, serán utilizados con los siguientes fines:**

- Integrar el registro de las de los servidores públicos adscritos al organismo garante Órgano Garante en los Cursos de Capacitación.
- Generar un informe estadístico con perspectiva de género.
- El correo electrónico con fines de comunicación entre el participante y la Dirección de Capacitación.
- Sus datos serán cargados en el Sistema Integral de Gestión Administrativa, en concreto en el Sistema de Eventos de Capacitación, el RFC se utiliza únicamente para la identificación de personas en el sistema antes mencionado.

Los datos personales recabados pueden ser tratados por el Instituto Chihuahuense para la Transparencia y Acceso a la Información Pública, a través del Consejo General y/o de la Dirección de Capacitación, quienes utilizarán la información referida para los fines antes señalados, estableciendo y manteniendo las medidas de seguridad de carácter administrativo, físico y técnico para la protección de los mismos, que permitan protegerlos contra daño, pérdida, alteración, destrucción o su uso, acceso o tratamiento no autorizado, así como garantizar su confidencialidad, integridad y disponibilidad.

Los datos personales serán bloqueados cuando hayan dejado de ser necesarios para el cumplimiento de las finalidades previstas en el presente aviso de privacidad.

### **Fundamento para el tratamiento de datos personales.**

El Instituto Chihuahuense para la Transparencia y Acceso a la Información Pública (Ichitaip), con fundamento en el Artículo 19, apartado B, fracción VII, inciso e) de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Chihuahua, Ley publicada en 29 de agosto de 2015 en el

Periódico Oficial del Estado No.69, artículos 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37 y 38 de la Ley de Protección de Datos Personales del Estado de Chihuahua.

### ¿Dónde puedo ejercer mis derechos de ARCO?

Podrá ejercer sus derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición de sus datos personales (ARCO) de manera directa ante la Unidad de Transparencia del Instituto, ubicada en Avenida Teófilo Borunda Ortiz No. 2009, Col. Los Arquitos, C.P. 31205, Ciudad de Chihuahua, Chih., teléfono 6142013300 ext. 1003, o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia en el sitio web <http://www.plataformadetransparencia.org.mx/>, mediante el Sistema Infomex Chihuahua en el sitio web <https://transparenciachihuahua.org/infomex/> o en el correo electrónico [ichitaip@ichitaip.org.mx](mailto:ichitaip@ichitaip.org.mx).

De acuerdo a lo señalado por los artículos, 39, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 49, 50, 51, 52, 53, 54, 55, 56, 57, 58, 59, 60, 61 y 62 de la Ley de Protección de Datos Personales del Estado de Chihuahua, la solicitud para el ejercicio de los derechos ARCO y de portabilidad, deberá presentarse ante la Unidad de Transparencia del responsable y cumplir con los siguientes requisitos: I. El nombre del titular y su domicilio o cualquier otro medio para recibir notificaciones. II. Los documentos que acrediten la identidad del titular y, en su caso, la personalidad e identidad de su representante. III. De ser posible, el área responsable que lleva a cabo el tratamiento de los datos personales. IV. La descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los que se busca ejercer alguno de los derechos ARCO y de portabilidad, salvo que se trate del derecho de acceso. V. La descripción del derecho ARCO y de portabilidad, que se pretende ejercer, o bien, lo que solicita el titular. VI. Cualquier otro elemento o documento que facilite la localización de los datos personales, en su caso.

Su solicitud deberá ser atendida en el término de veinte días hábiles pudiendo ampliar el mismo por un término de 10 días de manera justificada, en cuyo caso de resultar procedente el responsable contará con quince días hábiles para hacer efectivo el derecho, en caso de inconformidad usted tiene derecho de presentar Recurso de Revisión ante el organismo garante.

#### Cambios al aviso de privacidad.

En caso de que exista un cambio en el presente aviso de privacidad, lo haremos del conocimiento a través del sitio web [https://www.ichitaip.org/infoweb/avisos\\_priv.html](https://www.ichitaip.org/infoweb/avisos_priv.html)

El presente aviso de privacidad fue elaborado en la ciudad de Chihuahua, Chih., a los seis días del mes de mayo del año dos mil veinte.